

Remise en liberté d'un journaliste au Burundi

PANA, 13/08/2010 Bujumbura, Burundi - Le directeur de publication de l'hebdomadaire indépendant "Arc-en-ciel", Thierry Ndayishimiye, arrêté et détenu pendant deux jours à la prison centrale de Bujumbura "pour diffamation", a été remis en liberté jeudi soir, a appris la PANA de source judiciaire dans la capitale burundaise.

Il avait été arrêté le 10 août dernier pour 'propos diffamatoires' à l'encontre de l'actuel directeur général de la Régie nationale de production de l'eau et d'électricité (REGIDESO), Céléstin Nduwamungu. Le journal 'Arc-en-ciel' s'était intéressé de près à un dossier de passation 'irrégulière' d'un marché public qui risquait de faire perdre à l'entreprise plusieurs centaines de millions de francs burundais.